



2024年度1月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

新春の慶びを申し上げます。

新しい1年が子どもたちにとって、また保護者の皆様にとって笑顔があふれる年になりますようお祈り申し上げます。急な冷え込みに戸外に出ると寒がる子もいましたが、遊びたい気持ちのほうが強いようで「冬」を感じながら、夢中になって戸外遊びを楽しんでいます。感染症の流行や乾燥している季節なので、体調管理などに気を配りながら新年も元気パワーいっぱいまで過ごしていきたいと思います。



✿絵本大好き✿

最近のお気に入り絵本は“わすれんぼうのサンタクロース”ほぼ毎日読んでいます。何度も忘れてしまうサンタの姿が面白くて笑ったり、「なんてこった」のお決まりフレーズを真似したりしています。わすれんぼうのサンタクロースはお正月にプレゼントを渡すという結末に“クリスマスの次はお正月”がくることを知ったようです。カレンダーが12月から1月に戻ることも疑問に思ったようで質問してくる姿がありました。

✿頑張ったね あそぼう会✿

当日の朝は泣かずに登園して、お父さん・お母さんたちと離れられたことに成長を感じました。人前に出ること緊張してしまう姿もありましたが、当日まで遊びのように“おおかみごっこ”を楽しんでいたことや、声枯れしそうなくらい大きな声で“すうじのうた”を歌っていた子どもたちでした。来年はどんな姿を見せてくれるか楽しみです。あそぼう会が終わった後も小道具たちが今も遊びで大活躍中！段ボールは引き続き大好きなお家ごっこの仕切りで使用。使い過ぎてまわりに貼っていた模造紙が剥がれてきて段ボールだけになると…箱の中に友だちと入って遊んでいました。子どもって狭い空間が大好きですよ。お忙しいところご参加頂き、ありがとうございました。

♪待ちに待ったクリスマス♪

玄関に飾ってあるツリーに何度も目を止めて、お家でもツリーを出して飾りつけしたことを嬉しそうに報告してくれます。クリスマスがくるのを楽しみにして前日は「これでツリーが作りたい！」と、ちぎった折り紙を使ってツリー作りに盛り上がっていました。クリスマス会では全クラス一緒に“ダンスや歌を歌い笑顔で楽しむ子どもたち。大型プロジェクター絵本は釘づけになっていました。最後サンタクロースからの手紙を受け取り、プレゼント探しスタート！すぐに2枚目の手紙を発見。でも肝心のプレゼントの場所がなかなか見つからず少し苦戦していましたが…押し入れから発見すると大喜び！すばやく大きな袋の中からプレゼントを取り出していました。昼食もホールで食べ、同じテーブルに座った異年齢の子たちと「プレゼントどこにあった？」など会話が盛り上がっていました。